

ひよこだより

和歌山ろう学校 幼児教室（ひよこ組） 令和7年3月号 No.11

3月7日、2歳児さんとのお別れ会がありました。初めてろう学校を訪れた日から今日までの成長を、お家の人と一緒に写真で振り返り、こどもたちは思い出の写真のプレゼントをもらいました。最後の集団活動では、今まで取り組んできた輪とびを行い、電車に乗ってお別れをしたり、友達と手をつないで『こどものおうさま』になってつながり遊びを楽しんだりしました。



今年度を振り返り、幼児教室に通っている年月はそれぞれですが、一人ひとりの成長の様子を保護者の方々と共に見守ってこられたことを嬉しく思います。1年間、たくさんのご理解とご協力をありがとうございました。

3月25日～4月7日までは、ひよこ組も春休みとなります。

この間に、きこえの様子がいつもと違う気がする、補聴機器にトラブルが起こった等、心配ごとや困りごとがありましたら、学校にご連絡ください。学校メールの場合は、返信が遅れることがありますので、ご了承ください。

TEL：073-424-3276（時間8：30～17：00）

Mail：warou.shien@wakayama-c.ed.jp

これから暖かい気候になり、散歩に出かけたりすることが増えるかと思えます。幼時期のこどもへの絵本の読み聞かせや外遊びは、こどもの世界を広げるのにとっても大切な意味があります。その日に見た物や触れた物に名前があることや、こんな音がするということを表現することで、こどもが一層興味や関心をもち、しっかりと記憶につながっていきます。かけがえのない時間を一緒に楽しみ、心と体を強くしていきたいですね。



○絵本を読む時

抱っこをして後ろから読んだり、寝転がって横から読むのではなく、口と絵本の両方が見えるように、正面から読んであげてください。

○お散歩の時

話かける際は、ベビーカーの後ろからではなく、なるべく顔を見て話しかけてあげてください。

1年間の幼児教室「ひよこだより」をろう学校のホームページに、集団活動の様子をInstagramにUPしています。インターネットから検索をするか、QRコードを読み取り、活動の様子を知ったり振り返ったりしてみてください。